Companero.

Camilo. Escalona.

Secretario General. Partido. Socialista de Chile.

Estimado Cama rada y amigo.

Con mucha atención, escuché tu intervencion en el ampliado del Partido realizado el sábado 20 del pte mes en nuestra sede aquí en Concepcion. Por razones de fuerza mayor, me tube que ausentar de la reunion hantes que esta terminase.

De tu exposición, tomé algunos apuntes para Reflexionarlos con más tramquilidad y compartir contigo las expreciones vertidas de tu parte, en cuanto a "SACUDIRNOS LA DESCONFIANZA".

Con los años que llevo en el mundo del trabajo (mas de 50) con el tiempo que milito en el partido (desde 1970) con todo lo que en forma leal y transparente é servido al partido y a la lucha del Pueblo desde el "Frente. Popular." Primero como niño y como jovén en los procesos de continuidad en el tiempo, hasta el RELEVANTE proceso de la "Unidad. Popular" y hasta el día de hoy; me permiten estimado camarada, decirte con mucha sinceridad, que no ha sido fácil para mi sacudirme esta desconfianza hospedada en mis sentimientos de hombre de trabajo y como militante. Las razones son largas de enumerar y creo no tan solo yó tenerlas, por que son fenómenos que se hospedan en el individuo por razones obvias, de las cuales creo, tu no escapas a ellas.

Bien se comprende, que esta se diluye o se acrecenta segun los cambios que van experimentando los procesos y la capacidad del individuo en la aplicacion de la moral y la ética, junto al razocinio y el equilibrio al encuentro de un destino mejor, de ún mundo mejor para todos como seres humanos, y que son los ideales del AUTENTICO SOCIALISMO científico y

humanista.

Creo, estimado y respetado camarada, que con tus conocimientos políticos y experiencias en este terreno no voy a competir contigo, pero sí concordar contigo, en que en busca de un destino mejor para nuestros Pueblos especialmente para los Trabajadores, para los marginados del derecho y la justicia (incluyendo a los que se marginan por voluntad propia) debemos anteponer nuestras debilidades de desconfianza personal por el bién comun y deber político que nos asiste y que tenemos como militantes de la coalicion (P.S._P.P.D._P.R.S.D.) si queremos alcanzar el tiunfo de nuestro abanderado RICARDO. LAGOS.E. en las primarias del 30 de Mayo prócximo y coronarlo como Presidente de Chile al inicio del tercer mile-

Sobre el significado histórico y político que tendría el triunfo de Ricardo. Lagos. el alto honor para los partidos políticos que componen el conglomerado y sus militantes, para el Pueblo de Chile y la comunidad internacional; demostrarle a esta última en tan corto plazo, que Chile tiene un Pueblo que ha sabido levantarse de las cenizas, demostrarle a la derecha, que de nada les sirvió tanta sangre derramada, recordarle a los trabajadores y a la ciudadanía las proféticas palabras de S. Allende. que en su agonía señalaba... Y se habriran las hanchas alamedas i No enrostrarles, sinó demostrarle a la ciudadanía y los "garantes" cuanta razón le dan hoy a este mismo Gobernante "Que los procesos no se detienen con las bálas"

A las generaciones de hoy, a los militantes, a los trabajadores, a la Juventud, que en el gobierno de RICARDO. LAGOS. los "viejos" y los jóvenes debemos tener presente las otras palabras de este visionario Gobernante cuando señalaba en esa época aquí en concepcion y la Universidad de Mexico "Que en esta transicion al Socialismo, no bastaba con andar con los textos de Marx debajo del brazo, si no heramos mejores trabajadores y mejores estudiantes".

Pongo término a esta "conversacion" contigo Camarada, señalando que: Como militantes de los tres partidos (mas bien el nuestro) el P. Socialista, tenemos una deuda con nuestro camarada Salvador. Allende. y que debemos reivindicar en el gobierno de Ricardo. Lagos. Esto es convertiros en SOLDADOS (no esculpidos en la Geopolítica) sinó en los valores del Socialismo y no caer en "osociolismo" o tranformarnos en "Socios. Listos".

ii NOSOTROS, CONFIAMOS EN EL PUEBLO...

HAGAMOS. QUE EL PUEBLO CONFIE EN NOSOTROS;;

Atentamente.

Arnoldo Brave. Cid.

Ex Dirigente Sindical. de "Huachipato"

Concepción, 22 de Marzo 1999